

Saisonabschlussfeier im Antoniushaus

Geschrieben von: Rudi Biersack

Montag, den 26. März 2018 um 18:01 Uhr



Mit der gestrigen 1:4-Niederlage in Tilburg und dem Playoff-Aus gegen den zweimaligen Oberligameister beginnt für die Eisbären Regensburg nun die Sommerpause. Das Team möchte sich nach der großartigen Unterstützung in der vergangenen Saison aber noch gebührend von den Fans verabschieden. Die Abschlussfeier wird bereits am kommenden Donnerstag, den 29.03.2018 ab 19 Uhr im Antoniushaus (Mühlweg 13, 93053 Regensburg) stattfinden. Der Freitag darauf ist ein Feiertag und so sollte einen kurzweiligen Abend nichts im Wege stehen.

Weitere Details über den Ablauf des Abends werden noch zeitnah bekanntgegeben. Das Team und die GmbH freuen sich über euer zahlreiches Erscheinen!